Mazières-en-Gâtine

Ostéopathe des 24 Heures...

Passionnée de moto, Maureen Assié a été ostéopathe, voilà trois, aux 24 Heures du Mans. Une expérience qu'elle ne regrette pas.

aureen est issue d'une famille de motard. Toute petite, elle participe avec son beau-père, son oncle et son grandpère, aux balades dominicales. Elle monte à son tour sur une moto, roule sur piste et sur route, et concourt au niveau régional.

Des connaissances dans le milieu de la compétition lui ouvrent les portes de stages, durant ses études d'ostéopathie.

Des stages d'école très bénéfiques

Elle explique, évoquant les 24 Heures du Mans : « 24 heures de course, quatre pilotes, une moto. D'abord, ce sont les essais. Et du samedi 15 h au dimanche 15 h, la course. Un relais toutes les heures et le même rituel : douche, ostéopathe et dodo. Il faut une récupération musculaire au niveau des jambes et des bras. On est là pour cela. La même année, j'ai suivi les mêmes coureurs à Barcelone, à l'occasion également d'une course de 24 heures. Puis j'ai officié aux 24Heures pédestres de Saint-Maixent-l'Ecole, une demande faite par les organisateurs à l'école où j'étudiais pour soigner les petits bobos. La première année, j'avais deux personnes en charge, la seconde, cinq personnes. Ces stages d'école ont été très bénéfiques pour mon métier. » Maureen Assié est ostéopathe à Mazières-en-Gâtine depuis un an. Elle souhaite s'établir dans les locaux de la future Maison de santé.

Bien que passionnée par son métier, Maureen essaie de s'octroyer des créneaux pour passer du temps avec son fidèle chien dalmatien Jaya, et continuer les compétitions à moto.

Tél. 0 782 793 306.



Petit clin d'œil de son mari pour sa passion, un fauteuil Ducati dans son bureau.

